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Frage Nummer 48 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Florian 
Köhler 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, welche Wahrnehmungen sie in 
Bezug auf die Änderung der Risikoeinschätzung des Robert 
Koch-Institutes (RKI) zum COVID-19-Virus auf „hoch“ im März 
2020 hat, wann wusste der Ministerpräsident von der Vorberei-
tung bzw. dem Inhalt der neuen Risikobewertung und hat die 
Staatsregierung Wahrnehmungen, die Aufschluss darüber ge-
ben, auf wessen Signal für die Veröffentlichung dieser Bewer-
tung das RKI gewartet hat (laut der RKI-Sitzungsprotokolle vom 
16.03.2020)? 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit, Pflege und Prävention 

Die Staatsregierung hat weder an den Besprechungen des RKI teilgenommen noch 
Protokolle der Sitzungen erhalten. 

 


